

LLEGAN A LA INSTANCIA REGIONAL

JÓVENES TALENTOS DEL VÓLEYBOL OVALINO SE ABREN CAMINO EN LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES

Con solo 16 años, Antonella Zarricueta y Vicente Ángel se consolidan como referentes de esta disciplina. Sus historias reflejan no solo esfuerzo deportivo, sino también compromiso académico, apoyo familiar y un fuerte liderazgo en la cancha.

ANTONELLA ZARRICUETA: LIDERAZGO CENTRAL

A sus 16 años, Antonella Zarricueta Tapia, estudiante de segundo medio en el Colegio Amalia Errázuriz de Ovalle, vive el vóleybol como parte de su identidad. Su vínculo con la disciplina es una verdadera herencia familiar: su madre y su abuela fueron jugadoras, mientras que su abuelo fue futbolista profesional. Ese legado la marcó desde su inicio en 2022, hasta transformarse en capitana y referente de su equipo escolar.

En la cancha ocupa la posición de central, donde se distingue por su poderoso remache y su capacidad de ordenar a sus compañeras. Su compañerismo también se refleja fuera del colegio, ya que forma parte del Club Amigos de Coquimbo y de una academia local en Ovalle, compatibilizando entrenamientos en ambas ciudades.

De carácter perseverante, se define como una luchadora que "nunca se rinde". Reconoce en su entrenadora una guía clave y destaca a su compañera Sofía Simón como su mejor socia de juego. Admiradora de la música ur-

bana y el pop, Antonella también sobresale en el ámbito académico, donde las matemáticas son su asignatura favorita. "El vóleybol es un bonito deporte, siempre se disfruta", afirma, con la convicción de que el esfuerzo colectivo es lo que da sentido a cada partido.

VICENTE IGNACIO ÁNGEL: ESTRATEGIA Y COMPROMISO

Con 16 años, Vicente Ignacio Ángel cursa segundo medio en el Liceo Alejandro Álvarez Jofré de Ovalle. Su relación con el vóleybol comenzó en 2021 y ha sido constante: ha participado en prácticamente todas las categorías, desde Sub 11 hasta todo competidor, mostrando un crecimiento sostenido que hoy lo tiene como capitán y armador de su equipo escolar.

Su fortaleza no solo está en la cancha. Buen estudiante, con inclinación hacia las matemáticas y la química, Vicente también cultiva otra pasión: el ajedrez, disciplina en la que forma parte de la academia municipal. Para él, ambos deportes comparten la necesidad de pensamiento estratégico, disciplina y

capacidad de concentración.

Su versatilidad musical refleja su espíritu abierto, mientras que en lo humano destaca por la cercanía con sus compañeros de curso y el fuerte respaldo de su familia, especialmente de su madre y su pequeño hermano de apenas cuatro meses. Con humildad, agradece a todos los profesores y técnicos que lo han formado, reconociendo que cada paso en su trayectoria es fruto del aprendizaje colectivo.



Antonella Zarricueta Tapia.

ESTRELLAS DEL PRESENTE Y FUTURO

Antonella y Vicente representan el nuevo vóleybol escolar de Ovalle: jóvenes que combinan estudios, deporte y vida personal con admirable madurez. Ambos comparten el amor por la disciplina y el deseo de seguir creciendo, demostrando que el liderazgo, la constancia y la pasión son las verdaderas claves del éxito, dentro y fuera de la cancha.



Vicente Ignacio Ángel Ángel.